
田中地区では毎週木曜日に「あいさつ隊」の皆さんが，子どもたちの登校の様子を

見守ってくれています。朝のあいさつの推進はもちろんですが，横断歩道を渡る際の

安全の確保と安全指導を行っていただいています。中には木曜日にかかわらず毎日の

ように登下校の様子を見守ってくれる方もおられ，大変感謝しております。現在は 

２７名の方があいさつ隊に登録してくださっています。あいさつ隊の方々からは「朝

も早くから元気にあいさつができています。」「中学生もよくあいさつをしてくれま

す。」といった声が聞かれます。 

あいさつ隊の皆さん，ありがとうございます。 

 
 
 
 

 

 

３・４年生で，稲刈りをしました。初の体験となった３年生，２回目となった４年生が，ペアの友達と手際よく活動しました。さすが

４年生，上手に速く稲刈りをしていました。３年生もはりきってしていました。 

 地域の方や保護者の方々にも協力していただき，貴重な体験ができました。 

植田さん，中川さん，野口さん，畠中さん，小倉さん，高澤さん，英さん，矢野さん，地域の皆さんありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

５・６年生は，９月に二ツ池水資源保全組合の方主催で，コスモス 

の種をまきました。子どもたちは横一列に並んで，植田さんがつくっ 

てくださっていた浅い溝に，種をまいていきました。 

１０月には，５年生が色とりどりに咲き乱れたコスモスの写生を楽しみ 

ました。 

 山地さん，植田さん，地域のみなさんありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8 号

田中小学校学校運営協議会 

平成２８年１１月２５日 

１０月２９日(土)，三木町文化交流プラザで音楽会が

行われ，３･４年生３７名が発表しました。｢もののけ

姫｣は，リコーダーや鍵盤ハーモニカやハンドベルで

演奏しました。｢君をのせて｣はみんなで合唱しまし

た。音楽会の最後には，みんなで｢ビリーブ｣を合唱し，

元気よく笑顔で発表することができました。 



 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

【確かな学力部会】 

★生活参観アンケートを受けて…小さな声の児童がいるので，大きな声で発表してほしい。 

名人ロードは，子どもの得意なことを発表でき，良い取り組みとして評価が高かった。 

               情報モラルの授業は必要だと保護者も必要感を感じている。 

★学習サポーターの活用状況…着衣泳，エプロン作り，野菜パーティー，稲刈り，香川用水路見学等で協力していただいた。 

★視写・短作文…丁寧に書けるようになってきた。よく考えてお話を作ることができている。 

読み直しの習慣をつけさせたい。 

        めあてとふり返りをしっかりと書く。 

★自主学習…習慣的になり，必ずする児童はいるが，その他に自主的にする児童が減ってきた。 

      低・中学年には，何をすればいいかを具体的に指導してほしい。 

      ふり返りには，今日学んだことのポイントや感想を書くと良い。 

参観日でのノートの掲示や，学年便りでのノートの紹介は，参考になる。 

 ★23 が 60 運動…86 名が 60 分の読書を達成していた。       

【健やかな体部会】 

★マラソン大会…日程 29 年 1 月 28 日（土）10:00～12:05   雨天時は授業を行い，別の日にマラソン大会を実施する。  

各コース，スタートとゴールの位置を同じにする。 

コースに車が進入しないように，コーンを置いたり，待ってもらったりする。 

マラソン練習は，12 月半ばより始める予定。 

 ★親子料理…冬の親子料理は色々な行事があって難しいとの意見があるので，冬休みの宿題(自主勉強)として希望者が取り組む。 

       食に関する絵日記にするなどして，「こんな料理食べたよ。」「うちのおせちやおぞうにはこんなのだったよ。」 

等紹介してはどうかという案が出された。 

【豊かな心部会】 

★田中フェスティバル…5･６年生が野菜の販売とメダカの配布を，午後 1 時から行う。 

           どでカボチャの表彰式を，午後 2 時から行う。 

★来年度の田中ウォーク…親子交流や田中の地域を知るという活動は残して欲しい。 

            地域のお年寄りのスポーツ大会を参考にするのもよいのではないか。 

            特認校のことを考えて，田中をアピールする活動を取り入れてはどうか。 

★さとうきびの収穫…12 月 2 日(金)に行う。 

★なかよし通り…花の苗植えを 12 月 4 日（日）午前 8 時から行う。 

公渕菊花同好会のみなさんにご支援いただきながら，一生懸命にお世話してき

た菊が，１０月には色とりどりの花を咲かせました。その甲斐あって今年も公渕

菊花展に出品し，「香川県教育委員会教育長賞」を受賞しました。そのことを４・

５年生の子どもたちに伝えると，とてもうれしいといった感想とともに来年もが

んばって育てたいという意見が聞かれました。 

 授賞式には田中小学校を代表して，５年畠中将豊さん，山田怜奈さんが出席し

ました。授賞式後に田中小のボンテン菊花壇を見に行くと，どの菊も美しく花を

咲かせ訪れた人々の目を楽しませていました。 

 公渕菊花同好会のみなさん，ありがとうございました。 


